
2023年度 学校評価に対する分析・総括および保護者の皆様のご意見に対するご回答 
 

2023 年度の学校評価に対する分析と総括をさせていただきます。また、学校評価アンケートにおいて、保

護者の皆様から頂戴しましたご意見・ご要望の中から、いくつかの項目をご回答いたします。 
 

【分析・総括】 

2023年度は全体を通じて、概ね肯定的な評価となり、総合評価はすべてAでした。 

教職員の評価では、「学校は、学習の遅れがちな生徒へも配慮した教科指導を行っている。」「学校は、生徒

の自立・自律する気持ちを大切にした生活指導を行っている。」が昨年同様 B でした。生徒・保護者からは A

の評価をいただいていますが、教職員としては、まだまだ学力も精神面も生徒の能力を十分に伸ばし切れて

いないことを申し訳なく思っております。現在、来年度に向けて、夜学習や補講の取り組み方、生徒指導の在り

方などを改善中ですので、何かお気づきのことがございましたらお申し出ください。 

生徒の評価では、こちらも昨年同様、「学校は、図書館の整備と充実に取り組み、図書室の利用を生徒にう

ながしている。」が B でした。図書館の利用に関しては、生徒の個人差が大きく、よく利用する生徒は学期中に

100 冊以上借りて読んでいる生徒もいます。引き続き、図書委員会の生徒たちと共に、様々な企画をしながら、

図書館利用を促してまいります。 
 

【ご意見・ご要望】 

○子供が強化部に入っていて練習量が多いため、学力の低下が気になります。 

 ⇒ 幸福の科学学園では、文武両道を目指して教育しており、部活動にも力を入れています。その中で、強

化部の部員たちは、熱心に練習に取り組み、全国大会に出場するなど頑張っています。ただ、練習時間

が長いため、勉強時間の確保には苦労しているようです。担任の面談等を通して、勉強の進捗を確認し、

部活動との両立ができるように、効果的な学習計画の立て方や細切れ時間の活用などをアドバイスし、

丁寧に対応させていただきます。 

○食事の内容が気になります。成長期の子供達により質の良い、健康的な内容の食事を日々食べさせられる

ようにと心から願っています。 

 ⇒ 関西校の寮生の食事はすべて（株）ハートフルキッチンさんに作っていただいています（お申込みいただ

ければ、通学生も食べられます）。毎日お祈りをして、心を込めて作ってくださっており、また、栄養士の方

が栄養バランスの取れたメニューを考えてくださっています。地方による味付けの違いや、好き嫌いもあ

り、すべての生徒に満足のいく食事というところまでは難しいかも知れませんが、少しでも満足度を上げ

るために、全生徒にアンケートを取り、生徒の意見を取り入れて改善に努めています。保護者の皆さまも、

ご意見等がございましたら、具体的に教えていただけますと、さらなる改善につながりますのでありがた

いです。 

○今年度の中 1生からスマホの持ち込みを禁止にしてますが、効果はどうでしょうか。 

 ⇒ 今年度の中 1 生から寮生・通学生共にスマホの持ち込みを順次禁止し、再来年度には中学全体が持ち

込み禁止となります。中 1生にアンケートをとったところ、「スマホがなくなったことで、勉強に集中できるよ

うになった」「読書する時間が増えたし、スマホを見なくなったことにより、視力の低下が抑えられた」「ネッ

トのことで頭がいっぱい、ということがなくなった」「友だちと話をすることが多くなった」などの声が多数あ

り、一定の効果があると確認しております。 
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